

Más de 100 kilos de Marihuana del tipo Creepy fueron incautados en un exitoso operativo desarrollado por Carabineros del OS7 Aconcagua en conjunto de la Fiscalía Local de La Ligua que terminó con el decomiso de 188 paquetes de droga en un control a dos automóviles que eran investigados y seguidos por la ruta 5 Norte.

Los vehículos fueron controlados a la altura de la Tenencia Carreteras Petorca, lo que concluyó con dos hermanos extranjeros detenidos, los que se encontraban con residencia regular en el país. Para dicho cometido fue fundamental la participación de “Fresno del Emblema Verde”, can antidrogas que marcó la presencia de los paquetes distribuidos entre el portamaletas y los asientos traseros de uno de los vehículos.

#### Anuncio Patrocinado

“Se mantenían antecedentes de que en la ruta 5 Norte se movilizaría un móvil con una indeterminada cantidad de droga. Dentro de esas diligencias de investigación que realiza este personal, principalmente se usaron técnicas de vigilancia y seguimiento se establece en definitiva la participación de este (primer) vehículo en el peaje Pichidangui, donde se realizan diversas diligencias donde se establece la vinculación de un segundo móvil que podría estar vinculado a este delito y con previa planificación operativa se realiza un control”, explicó el Capitán Juan Guzmán, Jefe del OS7 Aconcagua.

Los imputados mantenían residencias en el norte del país y en la región Metropolitana, por lo que aún se realizan diligencias de investigación que van a continuar con el objetivo de desarticular la organización criminal que lidera este traslado de la droga en las que se esperan nuevas intervenciones. “Los paquetes no estaban alterados, por lo que no se descarta que hubiesen podido ser importados”, concluyó el oficial.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/05/WhatsApp-Video-2022-05-19-at-9.46.05-AM.mp4>

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/05/WhatsApp-Video-2022-05-19-at-9.46.06-AM.mp4>

Decomisaron más de mil millones de pesos en marihuana tipo creepy en La Ligua



y tú, ¿qué opinas?